

[Главная](#) > [Пресс-центр](#) > [Новости](#) > Об основных итогах работы ГУП РК «Черноморнефтегаз» в 2015 году

## Об основных итогах работы ГУП РК «Черноморнефтегаз» в 2015 году

12.01.2016

В 2015 году ГУП РК «Черноморнефтегаз» успешно выполнило основные производственные и финансово-экономические показатели, реализовало ряд мер по оптимизации производственных процессов, внедрению открытой и прозрачной системы управления.

В минувшем году предприятие добыло 1,844 млрд. м<sup>3</sup> природного газа (100,03% к плану). Добыча газового конденсата и нефти составила 61,1 тыс. тонн (102,4% к плану). В эксплуатацию введено 5 новых скважин. Выполнена программа текущего и капитального ремонта действующего фонда скважин.

В ходе подготовки к отопительному сезону 2015/2016 гг. в Глебовское подземное хранилище закачено свыше 516 млн. кубометров газа – это на 61 млн.м<sup>3</sup> больше плана. Объем активного газа в хранилище по состоянию на 31.12.2015 составлял 1 127,02 млн. м<sup>3</sup>.

С целью обеспечения надежной и безаварийной работы газотранспортной системы был заменен аварийный участок магистрального газопровода Глебовка–Симферополь, а также выполнен ремонт его изоляционного покрытия, проведен ремонт изоляции на газопроводе-отводе к ГРС Саки, регламентные и ремонтные работы в компрессорном парке Глебовского ПХГ и ряд других мероприятий.

К бесперебойной работе в течение отопительного сезона подготовлено все основное производственное оборудование, создан необходимый запас резервного топлива. По поручению Правительства РК на Феодосийской нефтебазе накоплен стратегический запас топлива для нужд полуострова в условиях дефицита электроэнергии.

В настоящее время компания выполняет текущий план по добыче газа, снабжению потребителей Крыма, а также оказывает поддержку Геническому району Херсонской области Украины в период резкого снижения температуры воздуха.

«Черноморнефтегаз» продолжает реализацию программы ремонта и обновления судов технологического флота, плавучих буровых установок, наземного автотранспорта и спецтехники.

Изменения произошли в 2015 году в системе менеджмента предприятия. Главными приоритетами в управлении являются открытость, прозрачность и исключение любых условий для возникновения коррупционных схем. Начат процесс оптимизации структуры аппарата управления, направленный на повышение эффективности его работы.

На предприятии своевременно выплачивается заработная плата, работникам предоставляется пакет социальных гарантий. В 2015 году компания перечислила в бюджет республики порядка 1,8 млрд. рублей налогов и прочих обязательных платежей.

Помимо своей основной деятельности ГУП РК «Черноморнефтегаз» осуществляет активную спонсорскую поддержку спортивных мероприятий в Республике Крым. В минувшем году на эти цели было направлено порядка 4 млн. рублей. Одним из проектов стало строительство при участии компании сборно-разборного велотрека в г. Симферополь.



[RSS](#) | [о сайте](#) | [разработки](#) | [почтовая рассылка](#) | [погода](#) | [обратная связь](#)

© Черноморнефтегаз, 2017г. Все права защищены.

**PAGE INTENTIONALLY LEFT BLANK**

## **TRANSLATION**

### **Chernomorneftegaz's 2015 Operating Performance**

January 12, 2016

In 2015 Chernomorneftegaz SOE successfully met its basic industrial, financial, and economic targets, implemented a number of measures to optimize production processes, and introduced an open and transparent management system.

Last year the enterprise produced 1.844 BCM of natural gas (100.03% of the target). Gas condensate and oil output came to 61,100 tons (102.4% of the target). Five new wells were brought on stream. A program of routine maintenance and workover of the existing well stock was carried out.

During preparation for the 2015/2016 heating season 516 MCM of gas were injected into the Glebovskoye underground storage facility. This is 61 MCM more than the target. The amount of active gas in the storage facility on December 31, 2015 came to 1127.02 MCM.

To ensure the reliable and trouble-free operation of the gas transport system, a distressed segment of the Glebovka-Simferopol main gas line was replaced, and its insulation was repaired. Insulation on the branch gas pipeline to the Saki gas distribution station was repaired, scheduled maintenance and repair work was done on the compressors at the Glebovskoye underground storage facility, and a number of other activities were completed.

All basic production equipment was prepared for uninterrupted operation during the heating season, and the required standby fuel supply was created. On an order from the Republic of Crimea Government a strategy fuel supply was built up at the Feodosiya oil depot for the peninsula's needs, given the power shortage.

The company is now carrying out its current plan for gas production and delivery to consumers in Crimea and is providing support to the Genichesk District in Ukraine's Kherson Region during an abrupt drop in air temperature.

Chernomorneftegaz continues to implement a program of repair and updating of production vessels, floating drilling rigs, and onshore vehicles and special equipment.

Changes occurred in the enterprise's management system in 2015. The main priorities in management are openness, transparency and elimination of any conditions for the occurrence of corrupt schemes. A process of optimizing the management structure aimed at increased its operating efficiency has begun.

The enterprise is paying wages on time, and employees are provided with a package of social guarantees. In 2015 the company transferred RUB 1.8 billion to the republic's budget in taxes and other mandatory charges.

In addition to its core activities, Chernomorneftegaz actively sponsors athletic events in the Republic of Crimea. Last year it allocated about RUB 4 million for these goals. One of the projects was the construction of a dismantlable bicycle racing track in Simferopol.